
Protokoll Vollversammlung 18.01.19  

Steinmühle, Marburg um 19.15Uhr  

 

1. Begrüßung  

Begrüßung durch Herrn Thorsten Engelbach  

2. Eröffnung der Versammlung 

Die Einladungen sind ordnungsgemäß und fristgerecht angekommen. Wir stellen fest dass 

wir beschlussfähig sind.  

3. Tagesordnung ist genehmigt.  

4. Jahresrückblick und Vorschau auf 2019 durch Thorsten Engelbach (Siehe Anhang).  

Herr Engelbach verweist auf das Datenschutzverordnungsgesetz. Die Daten der Mitglieder 

stehen auf der Homepage, sollte jemand was dagegen haben, bitten wir darum uns das 

schriftlich mit zu teilen.  

5. Kassenbericht von Jana Bethke 
Kassenbericht zum Jahresabschluss des Geschäftsjahres 2018 

Zum 01.01.2018 betrug der Kontostand 13.019,91 EUR.  

Es wurden insgesamt Einnahmen i.H. von 15.709,60 EUR verbucht. Davon waren 5.268,00 EUR Einnahmen für die 

Teilnahme an Seminaren und Trainerfortbildungen, 1.542,50 EUR Spenden und Zuschüsse vom Verband oder 

vom Kreis und 5.869,00 EUR aus den Einnahmen der Kreisumlage.  

Es entstanden Ausgaben i.H. von 25.447,96. Knapp 4.500 EUR haben wir für Lehrgänge und Seminare investiert, 

7.700 EUR in Werbemaßnahmen, u.a. in Schärpen und Schleifen für die Kreismeisterschaften in den kommenden 

zwei Jahren und Decken für unsere Reiterinnen und Reiter in Frankfurt. 2.200 EUR in eine neue Zeitmessanlage, 

inkl. Zubehör und Software. Für den Kreisreiterball wurden rund 4.000 EUR ausgegeben, Einnahmen durch den 

Verkauf von Essensbons und Eintrittskarten lagen bei  rund 3.200 EUR. In der Summe haben wir also knapp 800 

EUR investiert, geht man davon aus, dass wir dem ausrichtenden Verein einen Zusschuss i.H. von 500,00 EUR 

hätten zukommen lassen, liegt der negative Ertrag bei rund 300,00 EUR.  

Der Kontostand zum 31.12.2018 betrug 3.281,55 EUR. 

Tonja Bork hat in Vertretung von Bernd Bamberger die Kasse für das Geschäftsjahr 2018 

geprüft. Heiko Hasselbach schlägt vor dass Frau Seipp auch 2019 prüft 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Aussprache über die Berichte (siehe Anhang).  

8. Der Vorstand wird auf Empfehlung der Kassenprüfer entlastet. Vorstand enthält sich, Rest ist 

einstimmig für die Entlastung.  

9. Wahl der Kassenprüfer für 2019 

Tonja Bork und Katja Strerath werden einstimmig gewählt.  

10. Kreisreiterball 2019 findet in Fronhausen statt. Reit- uns Fahrverein Oberweimar wird ihn am 

01.11.19  ausrichten 

11. Broadcastliste  

Ggf. Hilfreich um Informationen für Lehrgänge aus dem KRbund mit zu teilen.  

12. Verschiedenes  

- Es kamen Fragen auf, wie es rechtlich mit der Haftung aussieht wenn am Turnier am 

Hängerplatz etwas passiert. Der Vorschlag von Warnschildern wird geäußert. 

Thema soll an dem Infoabend Vereinsberater am 22.01.19 mit Herrn Huslik besprochen 

werden.  



- Ebdorf Fahrturnier sollen Kinder/Jugendliche auch ohne eigenes Gespann teilnehmen 

können.  

- Günderroth will WBO Fahren ausrichten am 07.09.19. Sie sollen sich beim Vorstand 

schriftlich melden  

- Nina Bernhammer erinnert nochmal daran dass für die Kreissmeisterschaften eine extra 

Prüfung ausgeschrieben sein muss. Zeiteinteilung und Ausschreibung sollen vor 

Einreichung dem Vorstand vorgelegt werden (Außer beim Fahren). 

- Vierkampf 2019 RV Wehrda 

- Nina Bernhammer merkt an dass nächstes Jahr Wahlen sind, und sich Mitglieder über 

Nachfolger Gedanken machen sollen.  

ENDE 20:15 Uhr  

 


